

Le festival "Aux Actes Citoyens" ne désemplit pas ! Les temps forts succèdent aux temps forts.

Mercredi, c'était la traditionnelle soirée "En voiture Simone" où l'on va chercher des personnes âgées dans la ville en voitures de collection, en Harley Davidson ou en side-car ! Elles montent sur le tapis rouge officiel du festival et sont les reines de la soirée. Et hier soir le menu était copieux !

Les Catas Divas ont enflammé la salle, drôles, punchy, ce sont trois virtuoses. Puis, les Shower Power leur ont succédé, une autre grande performance pour ces comédiens (ou musiciens ?) qui se produisent sous leur douche (!) La perfection musicale est d'autant plus étonnante qu'ils ne disposent d'aucun

autre instrument que de leurs voix !

N'oubliez pas que le festival est présent tous les jours sur les ondes, sur 98.8 grâce aux jeunes tomblainois

qui, chaque jour, réalisent des émissions, des interviews...













Culture

Culture
jeudi 30 septembre 2021 13:58
